

Antrag Nr. 24-O-26-0056
SPD-Fraktion

Antrag SPD-Fraktion:

Wartehäuschen an der Bushaltestelle Bürgerhaus/Winterstraße

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Verkehrsbetriebe zu veranlassen, die Bushaltestelle am Bürgerhaus Kostheim mit einem Wartehäuschen auszustatten.

Begründung:

Die Haltestelle ist nach Fahrplanänderung nicht mehr ausschließlich Endhaltestelle, sondern für die Linie 54 auch Zwischenhaltestelle. Damit entfällt für Fahrgäste die Möglichkeit, bei schlechtem Wetter Überdachungen des Bürgerhauses als Schutz zu nutzen, da die Gefahr besteht, dass Busse durchfahren, wenn keine wartenden Fahrgäste direkt an der Haltestelle stehen.

Wiesbaden, 28.08.2024